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Análise do relatório de contas do ano civil 

de 2023. 

O relatório de contas do ano civil 2023 foi 

minuciosamente analisado e aprovado por 

unanimidade.  

 

Situação nos edifícios escolares do 

Agrupamento. 

O Conselho Geral manifestou preocupação 

com as implicações da carência de produtos 

essenciais ao bom funcionamento tais como 

toalhitas para limpeza das mãos, luvas, 

papel higiénico, produtos de limpeza e sacos 

de lixo decidindo solicitar à Câmara 

Municipal uma solução urgente para esta 

situação. 

Foi também referido a necessidade de se 

encontrar uma solução para o problema do 

desconforto térmico que afeta a maioria dos 

edifícios escolares do Agrupamento devido 

às implicações que o mesmo causa na 

capacidade de concentração dos alunos e 

das crianças. Foi ainda realçada a 

necessidade da criação de espaços cobertos 

nos recreios visando proteger os alunos e as 

crianças da chuva e do sol. 

 

 

 

 

Realização de provas em formato digital 

Depois de elencadas muitas das dificuldades 

surgidas na realização de provas em formato digital 

no ano letivo transato e constatando-se que a 

tutela assegurou que já estão providenciados 

meios de as ultrapassar foi sugerido a existência de 

uma equipa técnica para suprir eventuais 

dificuldades. Foi também referida a necessidade de 

um enfoque especial ao nível das infraestruturas 

de rede de forma a suportar o elevado tráfego de 

dados. 

 

Outros assuntos 

A reunião contou com a presença, na qualidade de 

convidado, do aluno António Machado Balinha de 

Barbosa Vieira, recentemente eleito presidente da 

Associação de Estudantes da Escola EB2,3 André 

Soares. 

O Presidente da União de Freguesias de São José de 

São Lázaro e São João do Souto sugeriu a utilização 

do parque infantil da Rua de Diu por todos os 

alunos por constituir um excelente espaço de lazer 

e bem-estar para todos os residentes. A ideia foi 

acolhida com interesse, visando garantir que o 

espaço seja utilizado de maneira adequada e 

proveitosa por toda a comunidade. 

  

O Presidente do Conselho Gera 

Domingos Bacelar de Oliveira 

Boletim de 20 de março de 2024 


